

Faustballturnier und Twin-Faustballturnier am KTF 2022 in Aarberg

Infos für Anmeldung

Aeffligen, 21. Oktober 2022

Liebe Vereinsverantwortliche, Faustballerinnen und Faustballer

Seit dem 1. Oktober 2021 ist das Anmelde-Tool zu den beiden Faustballturnieren am «Bärner Kantonalturfescht» vom 11./12. Juni 2022 in Aarberg für alle STV-Mitglieder (inkl. dem STV angeschlossene SATUS- oder Sportunions-Vereine) offen.

Am Samstag, 11. Juni 2022 findet in Aarberg das Faustballturnier, am Sonntag, 12. Juni 2022 das Twin-Faustballturnier, auf der schönen Fussballanlage des FC Aarberg statt. Die Ausschreibung und Anmeldung findet Ihr am einfachsten via: «ktf2022» «Bärner Kantonalturfescht 2022» dann «Wettkampf» «Spiele» «Ausschreibung Faustball Download», dort ist auch der Link: STV Contest (<https://Contest.stv-fsg.ch/lyssaarberg2022>) für die Anmeldung vorhanden. Die Anmeldung ist bis 12. Dezember 2021 auszufüllen. Startgelder und Festkartenpreise sind in den Wettkampfvorschriften ersichtlich.

Da wir an beiden Tagen, nicht eine unbeschränkte Anzahl Teams berücksichtigen können, wird der Datumseingang der Anmeldung berücksichtigt.

Wichtige Information an alle interessierten Vereine! An diesem Wochenende findet in allen 4 Faustballzonen keine Meisterschaftsrunde Herren und Damen statt.

Nun freuen wir uns auf möglichst viele Anmeldungen und wünschen Euch eine tolle Hallen-Faustballsaison.

Auf Wiedersehen am «Bärner Kantonalturfescht 2022».

Die Turnierverantwortlichen,
Michael Beer, FBR TV Kirchberg
Stefan Gasser, Faustball TV Lyss
Hans-Peter Mühlemann, FBR TV Kirchberg

